



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 280
20 de mayo de 2016**

Turismo Ecológico gradúa a nuevos profesionales

El sector del turismo alternativo cuenta con 108 nuevos profesionales, quienes culminaron sus estudios en la carrera de Turismo Ecológico de la Facultad de Ciencias Agrícolas. En el acto ceremonial de graduación autoridades de la Facultad, graduandos y sus familiares celebraron el éxito individual de los centralinos, orientado a la transformación de una sociedad equitativa y sostenible.

Antonio Gaybor, decano de la Facultad de Ciencias Agrícolas, resaltó el reto que enfrenta la carrera de Turismo Ecológico, al abrir nuevos escenarios que contribuyan al desarrollo nacional como el turismo alternativo, enfocado a mejorar las condiciones de vida de pobladores de diferentes regiones del país, particularmente del área rural.

En este sentido Antonio Gaybor hizo referencia a las dificultades que atraviesa este sector debido a la pérdida de su espacio territorial y a la creciente dependencia de fuentes de ingreso fuera del ámbito agrícola. Por ello la necesidad de impulsar nuevas formas de desarrollo económico que integren procesos sostenibles de recreación para que la población interna tenga la posibilidad de disfrutar de su paisaje y de su cultura.

Para finalizar el acto se hizo la entrega del reconocimiento a la señorita Daniela Paéz Guerra como mejor egresada de la Carrera del periodo académico 2016. **P.M**

